

Département de l'Aveyron

Le Président
Ancien député

Monsieur Jean-Claude LUCHE
Président de l'Assemblée pour l'Aveyron
La Chêneraie
12130 Pierrefiche d'Olt

Rodez, le 18 JAN 2022

Réf : Assemblée pour l'Aveyron
Affaire suivie par : A.COMBRES, A.CAYRAC
@ : assembleepourlaveyron@aveyron.fr
Tél : 05 65 75 80 46 / 05 65 75 80 42

Monsieur le Président,

En cette nouvelle année, je souhaite tout d'abord vous transmettre ainsi qu'aux membres de l'Assemblée pour l'Aveyron tous mes vœux de bonheur et de pleine réussite.

Les premiers travaux que votre assemblée citoyenne a menés sur le programme de mandature ont été très appréciés. Vos regrets et vos interrogations ont été entendues. Vos soutiens ont conforté certaines pistes de travail. Douze de vos propositions ont été intégrées dans le projet final. Ce premier avis rendu n'est que le début du dialogue que nous souhaitons installer entre le Département et votre assemblée.

C'est pourquoi, à la veille de la réunion destinée à établir votre plan de travail pour les trois années à venir je souhaitais vous faire part des sujets sur lesquels nous allons mobiliser votre assemblée.

Le premier d'entre eux, c'est l'ouverture physique de notre territoire qui est l'enjeu prioritaire auquel nous devons nous attaquer. Je vous demande donc de bien vouloir constituer un groupe de travail au sein de l'Assemblée pour l'Aveyron dont la mission consistera à produire un avis sur la situation actuelle du territoire, les démarches en cours ainsi que les évolutions à impulser pour améliorer l'accessibilité ferroviaire, routière et aéroportuaire du territoire. Cet avis devra bien entendu prendre en compte le plus possible les attentes de nos concitoyens sur ce sujet et pourra intégrer des propositions.

Le second, c'est le sujet de l'eau. La gestion de la ressource en eau est une thématique complexe mais de premier plan pour les années à venir. C'est pourquoi je vous demande de constituer un groupe de travail au sein de l'Assemblée pour l'Aveyron dont la mission consistera à produire un avis qui mettra en exergue les problématiques que l'Aveyron doit anticiper sur la gestion de l'eau.



Vos travaux pourront être éclairés par tous les experts que vous jugerez utile d'associer à vos réflexions et prendra la forme d'un rapport synthétique qui pourra intégrer des propositions.

Je vous demande de bien vouloir me transmettre le rapport de l'Assemblée pour l'Aveyron sur l'accessibilité pour le 30 juin 2022 et celui concernant la gestion de l'eau pour le 3 octobre 2022.

Vous remerciant une nouvelle fois pour votre implication, je vous prie de croire, Monsieur le Président, en l'expression de ma considération sincère.

Arnaud VIALA

A handwritten signature in blue ink, consisting of stylized, cursive letters that appear to read 'AVIALA'.